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Thema: Übertragung von Stadtratssitzungen 
 
 
Am 12.11.2012 hat der Stadtrat unter Nr. 1551-56(V)12 folgenden Beschluss gefasst: 
„Der Oberbürgermeister wird beauftragt, zukünftig den öffentlichen Teil der Sitzungen des 
Stadtrats der Landeshauptstadt Magdeburg in einer Testphase zeitversetzt zu übertragen.“ 
 
Wie ich Sie mit der I0005/13 informierte, wurde seit Januar 2013, zunächst testweise, die 
Aufzeichnung mit privater Technik vorgenommen und die öffentlichen Teile der 
Stadtratssitzungen im April, Mai und Juni 2013 zeitversetzt über den Youtube-Kanal der Stadt 
im Internet übertragen. 
 
Auf der Internet - Startseite der Landeshauptstadt ist der Link StadtratsTV permanent verfügbar. 
 
Das Interesse der Bevölkerung an der Übertragung ging in den drei Monaten der 
veröffentlichten Aufzeichnungen rapide zurück. 
Wurden die 10 Teile der Aprilsitzung noch 1198 Mal aufgerufen, reduzierte sich das Interesse 
im Mai auf 710 und im Juni auf 411 Aufrufe. 
 
Aufgrund der Kritik seitens der Stadträtinnen und Stadträte, insbesondere der Fraktion DIE 
LINKE/Tierschutzpartei, nicht frontal gefilmt zu werden, wurde innerhalb der Verwaltung 
gemeinsam mit externen Partnern nach Möglichkeiten gesucht, qualitativ höher wertige Technik 
zum Einsatz zu bringen und damit die Qualität der Aufzeichnungen insgesamt zu optimieren. 
 
Dabei mussten sowohl finanzielle Fragen, aber auch bauliche Gegebenheiten im Ratssaal 
untersucht und bewertet werden. 
  
Im Ergebnis der Prüfungen und  Bemühungen wurde durch mich mit dem Geschäftsführer eines 
Magdeburger Unternehmens, der MDCC GmbH, eine Sponsoringvereinbarung zur 
Durchführung eines Pilotprojekts unterzeichnet. 
 
Im Rahmen dieses Pilotprojekts, dessen Laufzeit zunächst bis zum Ende der V. Wahlperiode 
befristet ist, werden seitens der Landeshauptstadt den Videoclips der Stadtratsaufzeichnungen 
kurze Werbetrailer von MDCC vorangestellt und seitens der MDCC GmbH ein entsprechender 
Betrag zur Finanzierung der einmaligen Einrichtungskosten sowie der laufenden Kosten 
entrichtet. 
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Mit der technischen Umsetzung habe ich mein Büro gemeinsam mit dem EB KGM beauftragt. 
 
Ziel soll es sein, mit der Stadtratssitzung am 10.10.2013 die neue Technik erstmalig zum 
Einsatz zu bringen. 
 
 
 
 
 
Dr. Trümper 
 
 
 
 
 
 




